

## **Kooperation „ Schule – Verein „ für das Schuljahr 2013/14. Gründen Sie eine Schach-AG!**

Schachvereine und deren Funktionäre ( Vorsitzende, Übungsleiter, Jugendleiter), ergreifen sie die Initiative und gründen sie zusammen mit einer örtlichen Schule eine „ SCHACH- AG “. Hier bietet sich die Chance, Kinder und Jugendliche an das Schach heranzuführen und um sie vielleicht auch für Ihren Verein als neue Mitglieder zu gewinnen.

In vielen Landessportverbänden werden solche AG´s finanziell gefördert. Besonders bei den Ganztageschulen bieten sich für die Schachvereine die Bildung und Durchführung einer Schach-AG an. Setzen Sie sich mit Ihrer Schule vor Ort zusammen und klären die Möglichkeiten ab. Ferner sollten Sie sich bei Ihrem Landessportverband über die Zuschussmöglichkeiten erkundigen.

Gerade jetzt im März/April ist diese Abklärung mit der Schule und dem Landessportbund wichtig, da in diesen Monaten die Planungen für das neue Schuljahr 2013/14 durchgeführt werden.

Als Beispiel: Im Schachverband Württemberg führten im Schuljahr 2012/13 ca. 100 Schachvereine eine Schach-AG in Schulen durch, davon konnten ca. 88 Schachvereine einen Zuschuss vom Landessportbund von 362.- € pro Schuljahr erhalten. Diese Zuschüsse sind in den einzelnen Landessportbünden sehr verschieden. Dies geht von „keine Unterstützung“ bis hin über 700.- € pro Schuljahr.

Nutzen auch Sie diese Chance, erkundigen Sie sich bei Ihrer Schule und bei Ihrem Landessportbund!

Walter Pungartnik, Breitenschachreferent.